
森の会は７月１２日に総会を開き、毎月の例会を８月１９日に行い、スキー協からの報告

と秋のオフトレなどの計画をしました。（ ）内は９月例会で変更しました。 

●カラオケ委員会は原田委員長がコロナ禍の様子をみながら、とりあえず毎月第１火曜日

の開催を継続します。（その後収束の気配はなく１１月まで中止に変更しました。） 

●ハイキング同好会も月１回、丸谷さんを中心にして９月１３日から再開します。（９月１

３日を２０日に変更しました） 

●オフトレは９月から１１月の間、第２・４火曜日１９時から山科体育館トレーニングジ

ムコーナーに設置のマシーンを使って行います。早めに行って自主トレすることは自由で

す。１回３１０円は自己負担。 

●正月スキーも１月１日から４日で計画しますがコロナの影響で（毎年恒例の野沢温泉・

「まるじ」から志賀高原・「山楽」に変更も検討中）とか、車の配車など具体的な段取りは

これからです。 

９月２６日の関西ブロック学習交流会には現在（４人：森田、矢吹、平岡和、三上愛子）

が参加予定です。 


